

Las fuerzas británicas toman, despues de notables acciones, una milla de la segunda linea de trincheras alemanas al Norte de Pozieres

Asalto del ejército turco contra el frente inglés en las cercanías de Romani

LOS INGLESES HACEN UN NUEVO AVANCE SOBRE UN FRENTE DE 3 MIL YARDAS Y CONSOLIDAN SUS CONQUISTAS EN EL SOMME

LONDRES, 6. — Fuera de las trincheras tomadas y de que ya se ha dado cuenta, adelantamos nuestra linea en una distancia de cuatrocientas a seiscientas yardas a lo largo de un frente de tres mil yardas y en direccion al Norte desde Pozieres. Tomaron parte en esta accion tropas de Australia y de Sussex. Nos consolidamos en las nuevas posiciones a pesar del fuego violento del enemigo que fué especialmente molesto cerca del camino que va de Pozieres a Bapume.

LOS FRANCESES MANTIENEN TODAS SUS CONQUISTAS EN VERDUN E INFLIGEN PERDIDAS ENORMES A LOS ALEMANES

LONDRES 6. — INFORME FRANCÉS. — La noche pasó relativamente tranquila en

el frente del Somme. Entre el Avre y el Aisne dispersamos varias patrullas del enemigo, tomándole algunos prisioneros. A la derecha del Mosa el cañoneo fué violento anoche en todo el sector comprendido entre Thiaumont y Fleury. Por medio de violentos contraataques el enemigo trató de desalojarnos de la obra de Thiaumont donde nos mantenemos firmemente. La batalla duró desde las 9 p.m. hasta el amanecer del día de hoy. El enemigo sufrió pérdidas enormes y fué repelido sin que hubiera podido ganar la más pequeña ventaja. La batalla continuó con la misma violencia en Fleury, pero no dió por resultado ningún cambio apreciable en la situacion.

LOS ALEMANES CANTAN LAS HAZAÑAS DE LOS ZEPPELINES, CON TODO Y ESO COMERAN CRUDO

AMSTERDAM 5. — Semioficial: Agrégase al informe oficial alemán acerca de la incursion de los zeppelins, lo siguiente: "Atacamos la fuerza naval de

Harwich. Dos veces bombardeamos tambien los edificios y los ferrocarriles, los edificios industriales de Norfolk, la planta eléctrica de Norwich. Bombardeamos Lowestoft, donde se declararon varios incendios en las fábricas. Un hidroplano que nos atacó tuvo que retirarse.

INFORME AUSTRIACO DE LAS OPERACIONES ULTIMAS

LONDRES 5. Informe austriaco: Un destacamento ruso penetró en una seccion de nuestras trincheras cerca de Veselivno; los sacamos completamente. Al Suroeste de Brody las fuerzas de Boehmermoll repelieron los ataques rusos. Fracasó la tentativa que hizo el enemigo de avanzar por la via férrea, entre Sarny y Kozel. Los bochos rusos se retiraron después el enemigo ha estado muy silencioso. Esto se atribuye a las grandes pérdidas que ha sufrido.

En el frente italiano tuvimos éxito en una serie de pequeños combates librados en el distrito Borcola. Capturamos a 149 del enemigo incluyendo a 3 oficiales. En las alturas al Sur de Panegoglio repelimos a dos batallones italianos el primero de agosto.

LOS CONTRATAQUES DEL ENEMIGO EN SOUCHEZ Y... LOS HAN SIDO COMPLETAMENTE RECHAZADOS

LONDRES 5. Informe inglés: Los contraataques que posteriormente lanzó el enemigo contra las nuevas posiciones se repelieron causando pérdidas al enemigo. A excepcion de la actividad de los zapadores en los alrededores de Souchez y Loos no hubo novedad en el resto del frente.

EL SUBMARINO ALEMAN U-29 "FUE HUNDIDO EN MAYO DE 1915

LONDRES 5. Informa el Almirantazgo en su Correspondencia norteamericana en Alemania por un despacho al "Chicago Daily News" en el que describe el hundimiento del submarino alemán "U-29" en Cromarty y Flirt, después de haber torpedeado un dreadnought. Lo que sucedió fué que uno de los navios de Su Majestad española "yuhndió el "U-29" en alta mar en marzo de 1915 en el momento en que intentaba un ataque contra una parte de la flota.

Al Doctor uno Julian Irias no se le permitió desembarcar en Corinto

Por telegrama que recibimos anoche se nos informó que el doctor Julian Irias, candidato del partido liberal a la presidencia de Nicaragua, no pudo desembarcar en Corinto por haberse opuesto a las autoridades de aquel puerto. Se asegura, asimismo, que a los otros emigrados nicaragüenses que acompañaban al doctor Irias tampoco se les permitió entrar a su país. Es probable que el doctor Irias continúe en el mismo vapor hacia Guatemala.

Como informamos a nuestros lectores el doctor Julian Irias que había sido designado candidato del partido liberal para las próximas elecciones presidenciales del vecino país, se embarcó en el vapor ECUADOR último en el vapor ECUADOR. Este buque arribó a Corinto el sábado en la tarde y permaneció en dicho puerto, y de donde saldrá, probablemente hoy con destino a puertos salvadoreños y guatemaltecos.

Nuestro Correspondiente en Puntarenas nos comunicó, poco antes de la salida del vapor ECUADOR, que el doctor Julian Irias, candidato del partido liberal para las próximas elecciones presidenciales del vecino país, se embarcó en el vapor ECUADOR último en el vapor ECUADOR. Este buque arribó a Corinto el sábado en la tarde y permaneció en dicho puerto, y de donde saldrá, probablemente hoy con destino a puertos salvadoreños y guatemaltecos.

El hundimiento se anunció en junio de 1915.

GRAN INDIGNACION POR EL BRUTAL HUNDIMIENTO DEL BARCO "LETIMBRO"

NEW YORK 5. El "New York Sun" bajo el epigrafe: "Terrible" otra vez dice: "Todos los aspectos del hundimiento del LETIMBRO, la demuestran como el último esfuerzo de Schrecklichheit o sea el espanto alemán. Parece que el LETIMBRO confió en su velocidad e intentó huir. Tenía a su bordo 130 pasajeros pacíficos. Se le bombardeó y se paró, lo que causó mucho derramamiento de sangre. Luego que los pasajeros se habían embarcado en los botes se les bombardeó también destruyendo a 5 de los que resultaron muchos ahogados. Será esto también prerrogativa del navío de guerra o producto de la rabia y de la desesperación? De todos modos el submarino ha despertado en mucho la indignación de la civilización contra los tuteones.

WILSON REDOBLA SUS ESFUERZOS PARA EVITAR LA GRAN HUELGA DE FERROCARRILES

WASHINGTON 5. Wilson celebró otra conferencia en la Cámara de Comercio relativa a la huelga amenazante a favor de un día de trabajo de 8 horas. El Gabinete también la discutó.

ENFERMOS DE DISENTERIA

EL PASO 5. Pershing y su ayudante están atacados de disenteria.

PRINCIPIA A FRACASAR UN GRAN ATAQUE DE LOS TURCOS CONTRA LOS INGLESES CERCA DE ROMANI

LONDRES 5. Oficial: Las fuerzas británicas tomaron más de una milla de la segunda linea de trincheras alemanas al norte de Pozieres.

El Comandante Jewm, jefe de las fuerzas británicas en Egipto informa que el día 4 de agosto a las 10.10 p.m. y desde media noche del 3 al 4 los turcos en número de 15 mil están atacando nuestras posiciones cerca de Romani al este de Puerto Said sobre un frente de 7 a 8 millas. La situacion al anoecer del día 4 fué que los ataques no habían hecho impresión alguna en nuestras posiciones fortificadas, mientras por el flanco meridional la batalla nos ha sido favorable. Hemos tomado de 400 a 500 prisioneros. Los navios de la armada real nos prestaron valioso auxilio desde la bahía de Tima. Al poner este despacho la batalla continúa. El termómetro Farenheit señala cien grados de calor en la sombra.

FERROCARRIL HARBIN-CHANG CHANG CHIN

PTEROGADO 5. Se han vendido al Japon la mitad meridional del ferrocarril Harbin-Chang Ching y se le ha reconocido el derecho al río Sungari, entre Kiring y Petuna.

ESPINOZA R., emigrado también nicaragüense y que aún permanece en esta capital.

Otros sospechas que aparecerá un candidato de transacción que Ramírez, quien se asegura cuenta con simpatías entre algunos liberales influyentes. El señor Calderón Ramírez pertenece al partido progresista cuyas tendencias políticas tienen muchos puntos de contacto con las doctrinas liberales, que tanto se han desarrollado y extendido en Nicaragua en los últimos seis años.

Es de suponerse también, en vista de la actitud que ha tomado el gobierno del señor Díaz, que la negativa a dejar entrar al candidato liberal provoque serios disturbios en Nicaragua; y no es remoto que se altere la tranquilidad de aquel país al ser conocido el resultado de las elecciones. El candidato contra la libertad electiva que había prometido cumplir el Gobierno del país vecino; autorizando la propaganda política en el gobierno del señor Díaz, que escogerá a su candidato.

EL PRESIDENTE WILSON ENCARGA A EDGAR D. CLARK QUE LEVANTE LA INFORMACION SOBRE EL SINIESTRO DE BLACK TOM

WASHINGTON 5. El Presidente Wilson ha encargado a Mr. Edgar Clark, de la Comision de Comercio entre los Estados, para que levante la informacion acerca de la exposicion de Black Tom.

EN DINAMARCA PROTESTAN LOS CONSERVADORES CONTRA LA VENTA DE LAS ANTILLAS DANESES

COPENHAGUE 5. La prensa conservadora ha emprendido energética campaña contra la venta de las Antillas Danesas. El "Tidende" dice: "La cuestion es de suma importancia para toda la nación. El Gobierno se ha portado peor de lo que sus mayores enemigos lo creían capaz. Nadie que no sea el Gobierno danés se hubiera atrevido a tanto."

CONSTANTINOPLA BOMBARDEADA POR UN SUBMARINO ALIADO

LOS RUMANOS EMPIEZAN A PERDER LA PACIENCIA

LONDRES 5. Avisan de Atenas que un submarino de los aliados bombardeó Constantinopla y los suburbios de Kartay y Penki.

RUSIA VENDE AL JAPON LA MITAD MERIDIONAL DEL

OMSTERDAM 5. — Anuncio semi-oficialmente de Bucarest que el Ministro de Relaciones Exteriores, refiriéndose al incidente ocurrido en la frontera búlgaro-rumana, dice que incidentes como el de intentar apoderarse los búlgaros de la isla en el Danubio, son demasiado frecuentes y perjudiciales para las relaciones de los dos países.

FERROCARRIL HARBIN-CHANG CHANG CHIN

PTEROGADO 5. Se han vendido al Japon la mitad meridional del ferrocarril Harbin-Chang Ching y se le ha reconocido el derecho al río Sungari, entre Kiring y Petuna.

EL PRESIDENTE WILSON ENCARGA A EDGAR D. CLARK QUE LEVANTE LA INFORMACION SOBRE EL SINIESTRO DE BLACK TOM

WASHINGTON 5. El Presidente Wilson ha encargado a Mr. Edgar Clark, de la Comision de Comercio entre los Estados, para que levante la informacion acerca de la exposicion de Black Tom.

EN DINAMARCA PROTESTAN LOS CONSERVADORES CONTRA LA VENTA DE LAS ANTILLAS DANESES

COPENHAGUE 5. La prensa conservadora ha emprendido energética campaña contra la venta de las Antillas Danesas. El "Tidende" dice: "La cuestion es de suma importancia para toda la nación. El Gobierno se ha portado peor de lo que sus mayores enemigos lo creían capaz. Nadie que no sea el Gobierno danés se hubiera atrevido a tanto."

CONSTANTINOPLA BOMBARDEADA POR UN SUBMARINO ALIADO

LOS RUMANOS EMPIEZAN A PERDER LA PACIENCIA

LONDRES 5. Avisan de Atenas que un submarino de los aliados bombardeó Constantinopla y los suburbios de Kartay y Penki.

RUSIA VENDE AL JAPON LA MITAD MERIDIONAL DEL

OMSTERDAM 5. — Anuncio semi-oficialmente de Bucarest que el Ministro de Relaciones Exteriores, refiriéndose al incidente ocurrido en la frontera búlgaro-rumana, dice que incidentes como el de intentar apoderarse los búlgaros de la isla en el Danubio, son demasiado frecuentes y perjudiciales para las relaciones de los dos países.

FERROCARRIL HARBIN-CHANG CHANG CHIN

PTEROGADO 5. Se han vendido al Japon la mitad meridional del ferrocarril Harbin-Chang Ching y se le ha reconocido el derecho al río Sungari, entre Kiring y Petuna.

Lemonnier, escribió a Von Bismarck, negándose rotundamente a pagar.

SE TEME UNA CRISIS.

GRAN ACTIVIDAD EN LA FABRICACION DE MUNICIONES EN EL CANADA

TORONTO 5. El embarque de municiones se ha duplicado desde el año pasado. Existen más de cincuenta cincuenta fábricas que emplean doscientos mil obreros. Se calcula que se gastarán quinientos millones de dólares en el Canadá en la fabricación de municiones.

SHACKLETON ESTA EN ESPERA DE UNA NAVE PROCEDENTE DE INGLATERRA

PORT STANLEY, Islas Malvinas, 5. La nave de Shackleton está muy averiada y la maquinaria dañada.

SHACKLETON AGUARDA LA NAVE "DISCOVERY" QUE VIENE DE INGLATERRA.

AUSTRALIA ACABA DE PUBLICAR TAMBIEN SU LISTA NEGRA

WASHINGTON 5. Mr. Kennedy, agregado comercial de los Estados Unidos, en Melbourne, avisó al Secretario de Comercio que Australia acaba de publicar una lista negra.

LA CONFERENCIA MEXICANO-YANKI SERA CELEBRADA A MEDIADOS DE AGOSTO

MEXICO 5. Se informa que la Conferencia entre los delegados de México y de los Estados Unidos para el arreglo de las dificultades pendientes, será celebrada a mediados de agosto, en algún punto de la nueva Inglaterra o del Canadá.

¡Cobrar en estos tiempos!

Pues señores esa maldita guerra europea lo ha descompletado por completo y ni esperanzas de que se terminen tenemos. Si está continúa de esta manera, no serán las pérdidas del ejército alemán las que vamos a tener que lamentar, sino las de los propietarios de casas que según parece tienen que ir armados de un garrote o algo apropiado para la defensa de las agresiones con que los robarán sus inquilinos. Cada fin de mes, que estos huéspedes reciben la cuenta del pago de casa, fruncen las cejas, cambian de color, hacen los puños... y... desgraciadamente lo que caiga entre sus manos. Tal fué lo que le sucedió al señor Alejandro Mena, Marin, propietario de casas de esta capital, quien fué a cobrar a

ver la mensualidad de una guerra europea lo ha descompletado por completo y ni esperanzas de que se terminen tenemos. Si está continúa de esta manera, no serán las pérdidas del ejército alemán las que vamos a tener que lamentar, sino las de los propietarios de casas que según parece tienen que ir armados de un garrote o algo apropiado para la defensa de las agresiones con que los robarán sus inquilinos. Cada fin de mes, que estos huéspedes reciben la cuenta del pago de casa, fruncen las cejas, cambian de color, hacen los puños... y... desgraciadamente lo que caiga entre sus manos. Tal fué lo que le sucedió al señor Alejandro Mena, Marin, propietario de casas de esta capital, quien fué a cobrar a

En México será celebrado con entusiasmo el aniversario de la Independencia de Bolivia

Depositado en México el 6 de agosto a las 2 p.m. — Recibido en San José el 6 de agosto a las 7 p.m. A LA INFORMACION

San José, mañana se efectuará en el Consulado de Bolivia una recepción con motivo del aniversario de la Independencia de aquel país. En representación del Gobierno concurrirán los principales miembros del Protocolo, y los Cuerpos Diplomático y Consular. Hay entusiasmo por celebrar tan gloriosa fecha, pues ella tiende a estrechar relaciones entre los países indispuestos. Salúdos

### explorar el mercado norteamericano para entrar en negocios, marcha a los estados Unidos un miembro de la Cámara de Comercio

En sesión extraordinaria de la Cámara de Comercio, el Secretario de Comercio, don Anastasio... en un momento fué designado don Juan Piza... Después los asistentes entraron a cambiar impresiones acerca de la situación del comercio exterior...

Después los asistentes entraron a cambiar impresiones acerca de la situación del comercio exterior... en un momento fué designado don Juan Piza... Después los asistentes entraron a cambiar impresiones acerca de la situación del comercio exterior...

### La Sociedad Federal de Trabajadores dará un baile en el Teatro Nacional

La Sociedad Federal de Trabajadores de San José dispuso, en mayoría de votos de su Directiva, celebrar el día de la Patria un baile en el Teatro Nacional... el Comité Obrero respectivo aquel Coloso... en determinados elementos de la población...

### La policía descubre un robo cometido en perjuicio de una escuela de barrio

Informamos en días pasados un robo de entera de enseñanza... en la escuela de un barrio de San Lucas, donde descortó una condena de dos años de presidio por otro robo... el Comandante Pinaud desearía informes de los Directores de plantel de enseñanza acerca de objetos o útiles que ellos hayan echado de menos en las escuelas...

### CARTAGO AL DIA

En casa de la muy estimada y matrona doña Lucrecia de Güter tuvo lugar anoche una reunión de carácter social con frecuencia celebrada al Club "FEMINA" habiéndose galantemente obsequiado con un animado baile en el salón de baile que ésta posee... El Comandante Pinaud desearía informes de los Directores de plantel de enseñanza acerca de objetos o útiles que ellos hayan echado de menos en las escuelas...

## La Facultad de Medicina se opone a la nueva ley por medio de su Presidente, se opone a la nueva ley de dentistas empiricos que está en discusión actualmente en el Soberano Congreso Constitucional

En la sesión del viernes pasado, al discutirse un segundo debate el proyecto del diputado don Tranquilino Chacón... la Comisión, el importante memorial que a continuación reproducimos y cuyos conceptos debe tomar muy en cuenta el Soberano Congreso...

### Congreso Constitucional

La cuestión de reformas a la Ley Orgánica de la Facultad de Cirugía Dentaria... el Soberano Congreso... el Soberano Congreso...

El voto opuesto por el Poder Ejecutivo en la ley aprobada por el Congreso... el Soberano Congreso... el Soberano Congreso...

Los conceptos tomados y aceptados... el Soberano Congreso... el Soberano Congreso...

La concepción de que tanto se habla... el Soberano Congreso... el Soberano Congreso...

El Comandante Pinaud desearía... el Soberano Congreso... el Soberano Congreso...

El Comandante Pinaud desearía... el Soberano Congreso... el Soberano Congreso...

El Comandante Pinaud desearía... el Soberano Congreso... el Soberano Congreso...

llega a Costa Rica y se encuentra con que para ingresar a nuestra Facultad... el Soberano Congreso... el Soberano Congreso...

El Soberano Congreso... el Soberano Congreso... el Soberano Congreso...

El Soberano Congreso... el Soberano Congreso... el Soberano Congreso...

El Soberano Congreso... el Soberano Congreso... el Soberano Congreso...

El Soberano Congreso... el Soberano Congreso... el Soberano Congreso...

El Soberano Congreso... el Soberano Congreso... el Soberano Congreso...

El Soberano Congreso... el Soberano Congreso... el Soberano Congreso...

El Soberano Congreso... el Soberano Congreso... el Soberano Congreso...

## Al margen del Petróleo He visto muertos jalando basuras...

Debemos sentar estas proposiciones de facilísima prueba: La ley mejicana sobre minas de petróleo establece un convenio para el Estado de un 10 por ciento del beneficio neto... La ley argentina fija el 10 por ciento del producto bruto... Dentro de esos términos giran las liberales concesiones hechas por el Estado en el mundo...

La guerra actual que por lo visto va en camino de alcanzar los plazos que le pronosticó el infortunado Lord Kitchener... El doctor Greulich ofrece ahora un mínimo de 10 por ciento del producto, más combustible para ferrocarriles, a 0,10 más 1/4 por ciento en gas, total 14,5 por ciento...

La guerra actual que por lo visto va en camino de alcanzar los plazos que le pronosticó el infortunado Lord Kitchener... El doctor Greulich ofrece ahora un mínimo de 10 por ciento del producto, más combustible para ferrocarriles, a 0,10 más 1/4 por ciento en gas, total 14,5 por ciento...

La guerra actual que por lo visto va en camino de alcanzar los plazos que le pronosticó el infortunado Lord Kitchener... El doctor Greulich ofrece ahora un mínimo de 10 por ciento del producto, más combustible para ferrocarriles, a 0,10 más 1/4 por ciento en gas, total 14,5 por ciento...

La guerra actual que por lo visto va en camino de alcanzar los plazos que le pronosticó el infortunado Lord Kitchener... El doctor Greulich ofrece ahora un mínimo de 10 por ciento del producto, más combustible para ferrocarriles, a 0,10 más 1/4 por ciento en gas, total 14,5 por ciento...

La guerra actual que por lo visto va en camino de alcanzar los plazos que le pronosticó el infortunado Lord Kitchener... El doctor Greulich ofrece ahora un mínimo de 10 por ciento del producto, más combustible para ferrocarriles, a 0,10 más 1/4 por ciento en gas, total 14,5 por ciento...

La guerra actual que por lo visto va en camino de alcanzar los plazos que le pronosticó el infortunado Lord Kitchener... El doctor Greulich ofrece ahora un mínimo de 10 por ciento del producto, más combustible para ferrocarriles, a 0,10 más 1/4 por ciento en gas, total 14,5 por ciento...

La guerra actual que por lo visto va en camino de alcanzar los plazos que le pronosticó el infortunado Lord Kitchener... El doctor Greulich ofrece ahora un mínimo de 10 por ciento del producto, más combustible para ferrocarriles, a 0,10 más 1/4 por ciento en gas, total 14,5 por ciento...

La guerra actual que por lo visto va en camino de alcanzar los plazos que le pronosticó el infortunado Lord Kitchener... El doctor Greulich ofrece ahora un mínimo de 10 por ciento del producto, más combustible para ferrocarriles, a 0,10 más 1/4 por ciento en gas, total 14,5 por ciento...

## Teatro Actualidades

Unico que trabaja los lunes serie de la gran película policama en 8 partes ROCAMBOLE

Luneta o butaca 0.40 Colera 0.20 Martes: Beneficio de Capilla

GRAN REGALO A LOS CONSUMIDORES DE LA EMULSION IMPERIAL UN GUPON EN CADA FRASCO

Para cooperar con el creciente favor que el serafico rocambolesco EMULSION IMPERIAL disfruta... BOTICA FRANCESA - HERMANN Y ZEILEN - SAN JOSE DE COSTA RICA 6158

GRAN REGALO A LOS CONSUMIDORES DE LA EMULSION IMPERIAL UN GUPON EN CADA FRASCO

Para cooperar con el creciente favor que el serafico rocambolesco EMULSION IMPERIAL disfruta... BOTICA FRANCESA - HERMANN Y ZEILEN - SAN JOSE DE COSTA RICA 6158

PARA ALIVIA SU DOLOR. HE AQUÍ SU REMEDIO

VERBAS MEJICANAS EL MEJOR REMEDIO CONTRA EL REUMATISMO EN TODAS LAS BOTICAS

E. RAWSON AGENTE EN C.R. 8099

### Nómina de los números que resultaron premiados en el sorteo de la Lotería jugada ayer

00016	200	17068	80
00047	100	17365	100
00144	100	17545	200
00489	100	17626	600
00987	80	17930	80
01159	80	18026	80
01242	200	18744	100
02016	80	18771	200
02122	100	18999	100
02642	200	19674	80
03037	80	20094	80
03138	80	20723	80
03520	1000		
03662	80	Aproximaciones anteriores	
03700	80	20772	50
04279	100	20773	50
05165	80	20774	50
05468	100	20775	50
06453	80	20776	50
06596	200		
06648	5000	20777	10,000
06823	80		
07075	80	Aproximaciones posteriores	
07402	100	20778	50
07573	80	20779	50
07741	80	20780	50
07898	80	20781	50
08144	200	20782	50
08159	200	20800	100
08659	80	21419	80
08699	80	21753	200
09218	80	22943	80
10102	80	23594	100
10377	80	24293	100
10582	100	24363	200
10892	100	Aproximaciones anteriores	
11065	200	24652	100
11850	100	24653	100
11938	80	24658	100
12500	200	24659	100
12582	80	24660	100
12670	100	24666	100
13318	80	24667	25,000
13425	80	Aproximaciones posteriores	
13478	500	24658	100
13537	100	24659	100
13675	100	24660	100
13767	80	24661	100
13789	200	24662	100
14134	200	24663	100
14209	80	24669	100
14820	200	24769	80
15414	80	24782	80
15997	80		
16016	80	Cada uno de los números	
16214	200	terminados en 57, a excepción	
16782	80	del premio mayor serán pre-	
16988	200	miados con 10 colones.	

### El Coronel Pinaud y sus agentes descubrieron y aprehendieron ayer en un barrio de esta capital una fábrica de monedas falsas

#### Los indiciados en este feo y grave delito, permanecen detenidos e incommunicados

¿Son extranjeros los monederos falsos...? —No; tetraño; o es verdad? Por que las gentes que hasta la fecha alguna vez que se ha ocupado en explotar esa INDUSTRIA, han sido siempre extranjeros. Y por cierto, que esos señores siempre fracasaron en sus empresas; es San José una ciudad tan pequeña y su comercio está tan estrechamente vinculado en sus negocios con los Bancos que todos los días los dineros que salen de aquellos pasan forzosa-mente por las ventanillas y las manos de los cajeros de los segundos; y cuál es el Cajero, que al tacto no descubre una moneda de estaño!

De ahí, que las falsificaciones de monedas de plata, sean descubiertas al instante y que esos NEGOCIOS no peguen entre nosotros.

Hace un mes que la policía tuvo conocimiento de que en esta ciudad circulaban de "a cuatro" falsos; algunas de esas monedas cayeron en poder del Coronel Pinaud, por este señor sustituyó mucho de que la nueva trascendió al público, por que su interés estaba en averiguar dónde se hallaba instalada la fábrica de monedas y quienes eran los monederos falsos para aprehenderlos; dar el parte en aquella fecha equivalía a poner sobre aviso a los delin- cuentes, que si por precaución o miedo suspendían sus ta- reas, más adelante las reanudarían y por lo tanto, el caso ganaba practicamete, con aviso al público lo que ocurría.

De cómo el Coronel Pinaud y el Jefe de la Secretaría, Mayor Rodríguez, dirigieron las operaciones, "investigadores para dar en el caso, eso nosotros lo sabemos, ni ellos han querido entrar en detalles; pero mu- cho han debido trabajar esos señores para esclarecer los he- chos.

A propósito: es cosa que llama la atención y que halaga, los magníficos y buenos servicios que en el campo de las investigaciones para descubrir estos vicios prestando de algún tiempo a esta parte la policía de San José y muy especialmente los miembros de la Secretaría de la Segunda Sección. Muy raro es el robo de importancia que se comete en esta capital, que la policía no lo descubre al momento; y en cuanto a investigaciones de esta naturaleza tal policía es consumada en casos difíciles, por las autoridades de toda la República. Esto demuestra que la policía joseña estudia y trabaja y que todos sus miembros se esfuerzan por cumplir su deber con su cometido; y demuestra también que esa policía está dirigida por hombres competentes y activos y que de ella han desanarado completamente todos los antiguos oscuros y feos procedimientos que la maniataban a los ca- rniceros y procederes criminales de las gentes de mal vivir, a las que por causas que nos referimos, pero que al buen juicio del lector no es necesario delatar y aprehender.

La policía de San José es muy otra, en todo y por todo, de la antigua y viciosa policía; a la antigua policía de tiempos pasados que se mantenía en conveniencias y arreglos criminales con ladrones y rateros, con los que compartía pliegos y ganancias; de ahí, que en aquel entonces se cometieran robos escandalosos, de todas partes y que nunca se tra- ra con los ladrones; ahora se

### El torrencial aguacero de antier en esta Capital

Hablando en la tarde de ayer con el señor Director del Observatorio Geográfico, el ingeniero don Rafael Triarán, nos manifestó que desde hacia muchos años, quizá desde que existe instalado el servicio del pluviómetro en Costa Rica, no se ha verificado un aguacero de tanta fuerza y duración como el caído en latir de ayer en esta capital de las dos a las dos y treinta y cinco minutos, lo que en el cual el pluviómetro del Observatorio llegó tres veces el depósito; y la cantidad exacta del agua caída la podemos saber hoy que se haga el cálculo.

La zona abarcada por el torrencial aguacero no fue muy grande, pues en Cartago no llovió a la hora que señalamos anteriormente, según se nos manifestó anoche por teléfono; en Tres Ríos no llovió ayer y donde llovió verdaderamente y gran cantidad el aguacero no des- para muy fuerte por lo que do- da que en la zona estuvo circunscrito.

### Alajuela y San Ramón

Mucho me alegra el haber visto publicado en LA PRENSA LIBRE de ayer tarde, un artículo titulado MI ACTIVIDAD del culto y distinguido periodista don Gabriel Ulate. Tendré ocasión para que acurpando el de sus razonamientos y yo de los mios, iría y sinceramente en el campo de las ideas y no de las personas, podamos dejar en limbo esto que ha sido tantas y tan repetidas veces motivo de discusión.

Primipia el amigo Ulate diciendo que es contrario a la provincia, primero: por "temor de una rivalidad insignificante y dolorosa" entre ambos pueblos, pasara el proyecto. En realidad, no alcanza a comprender cómo el señor Ulate, joven de espíritu tan amplio, crea que entre nos y en los tiempos actuales, de creación legislativa. El hecho de ser aprobada con todas las solemnidades legales el proyecto de ley que se trata por el Congreso y el Ejecutivo sin hacer mención expresa de la ley anterior, es una respuesta, por solo este hecho, que derogada tácitamente la anterior en los mismos términos.

Las rentas municipales de San Ramón no son en exceso abundantes, pero tampoco son que puedan surgir rivalidades, enconos, insinuos de venganza de pueblo a pueblo, rasgos o caracteres distintivos de las comunidades primitivas.

Nosotros ya hemos entrado en la vía del progreso y de la civilización, y no hay que tener desconfianza en esas pequenezas de la vida. Alajuela no ha dado justo motivo para que la aborrezca y se le oponga a su progreso. Por el contrario, tendremos que estar enteramente agradecidos con ella.

Ahora, el segundo argumento del amigo Ulate es "el de la persistencia de la ley anterior, que es la ley de los legisladores mismos." No; no cabe esta clase de argumentos, y mucho menos para el caso.

### La erección de la Provincia de San Ramón

Contestamos un artículo que en LA INFORMACION de hoy trata de este asunto. Dice que el Corresponsal E. que en la información de hoy se menciona favorablemente esta cuestión y que se piensa elevar al Congreso un memorial pidiendo que la cabecera de la provincia sea trasladada a San Ramón.

Se extraña la agitación de que habla el señor Corresponsal, pues parece lo más natural que así como un distrito se erige en cantón, un cantón se erija también en provincia.

Los ratonones no hemos sembrado divisiones; lo que deseamos, lo que hemos deseado siempre, es que San Ramón tenga un campo de acción independiente para que los pueblos avancen por la enda del engrandecimiento y realicen el ideal de mejoramiento a que legítimamente aspiran. La bandera tricolor es la bandera de los costarricenses; bajo sus pliegues nos cubrimos todos. Quién, pues, puede negar que el progreso de las diversas poblaciones se forma el progreso total de la República?

Y no se me mezcle maliciosamente en este asunto la política partidaria. Tenemos en la Cámara Representantes en cuyo patriotismo y desinterés confiamos. El Congreso, pues, dirá la última palabra.

### Libre petróleo

"Al publicar ayer la razón que indujo a la West India Oil Company a retirarse de la competencia de negociación de petróleo, no teníamos otra fuente de información que nuestro recuerdo de la lectura del Memorial en el Congreso. El representante de esa Compañía, don Alberto Moreno, nos ha enviado hoy una copia de este Memorial, y con- sideramos nuestro deber rectificar, como lo hacemos, nuestra afirmación de que "LA WEST INDIA OIL COMPANY SE RETIRO DEL ASUNTO PRECISAMENTE ALLEGANDO QUE LAS ZONAS FUERA DE LAS ADQUIRIDAS POR GREULICH NO CONSTITUYEN NINGUN HALAGO PARA LA INVERSION DE CAPITAL."

La razón expuesta por la WEST INDIA OIL COMPANY es que los denuncios adquiridos por el doctor Greulich "SUSTRAEN

TEMPORALMENTE A TODA CONTRATACION GRANDES EXTENSIONES DE LAS ZONAS QUE SE SUPONEN PETROLIFERAS Y DISMINUYE, POR LO TANTO, LAS PROBABILIDADES DE ESAS ZONAS, SOMETIENDOLO DESEDE A MANIFIESTAS SUPERIORIDADES." DE TODOS MODOS LA WEST INDIA OIL COMPANY RECONOCE LA SUPERIORIDAD GREULICH, POR SUS ANTECEDENTES LEGALES.

LINCOLN G. VALENTINE DE LA SITUACION DEL DR. GREULICH EN UN DIA PARA CURAR UN RESFRÍADO

solo el mundo tiene el LAXATIVO BROMO QUININA (Pantelin). Los médicos recomiendan el uso de este medicamento. La firma de E. W. GROVE se halla en cada caja. Hecho por la FARMACIA SERRAVALLO, S. L. de S. J. de Costa Rica.

### El suntuoso baile que se prepara para el 14 de setiembre próximo

Estando con señoritas Domínguez, don Rodrigo Soto conversación indiscretamente acerca sobre la próxima fiesta social que se hará el 14 de Septiembre próximo en el teatro y que será regida en todo sentido, pues tanto el Comité, como otras personas han ofrecido su cooperación, trabajan activamente para que la fiesta social, como la que se efectuó el 12 de Octubre del año pasado con motivo de la Fiesta de la Raza, y que indiscutiblemente fue hermosa en toda esta ocasión de los vocablos, se lea muy discutido el traje que debían llevar las señoritas. Si de cola, o si redondo, nosotros que no entendemos de modas, pero nos permitimos opinar sobre este asunto, pero prometimos para dentro de muy poco tiempo un estudio que una amiga nuestra muy entendida en este ramo nos ha ofrecido.

El Comité lo componen los siguientes caballeros: don Ricardo Herrán, don Gregorio Martín, don Jaime Carranza, don Manuel Montejo, don Claudio Montealegre, don Daniel

### Si le duele la espalda tómese una pastilla

Dr. Becker para los riñones y la vejiga, el dolor de espalda, lomos caídos y otros dolores. Los riñones no funcionan como deberían. La incertidumbre de la orina; dolor o ardor en el caño al orinar; asiento o sedimentos en las orinas; una vejez blanca e hinchada y otras cosas amarillentas como polvo blanco, la imposibilidad de agacharse y recoger de solo algún objeto pesado; orines turbios y de mal olor; la debilidad sexual el orinar a retazos o de gota en gota el tener que levantarse en la noche a orinar; la fatiga de pies y manos; la hinchazón de pies y pantorrillas; el cansancio al levantarse por las mañanas; la leucorrea o flujo blanco en las señoras y señoritas, son también síntomas de que los riñones no están ejerciendo su función normal.

En tales casos, y para tales síntomas las Pastillas del Dr. Becker no tiene rival. Son muchas las personas que han tomado con resultados tan satisfactorios que no dejan lugar a duda de su eficacia. Haga la prueba para su propia satisfacción y bienestar.

No se afie: Si le duele la espalda tómese una pastilla

Se venden en las principales boticas y droguerías; con toda seguridad e las de Hermanos Zaldívar, Gaitan Jiménez R., Francisco Jiménez Núñez, San José; Rosario V. de Céspedes, León.

DR. BECKER MEDICINE CO. NEW YORK, E. U. A.

### La carestía actual es el fruto de nuestra imprevisión

Señor Director de LA INFORMACION Presente

Verdadera satisfacción nos ha causado ver que en su importante periódico se ha iniciado una acción de propaganda en defensa de las clases pobres, que hoy sufren las más grandes privaciones con motivo del alza de los artículos de primera necesidad.

Es indudable que ese estado de cosas ha sido provocado no solamente por la falta de productos, sino más que todo por el acaparamiento que hacen los especuladores y comerciantes de sus víveres que llegan a nuestros mercados. La policía debe perseguir a esos especuladores que gustan en las afueras de la ciudad a los campesinos que traen a vender sus artículos. Son esos, en general, gentes que quieren vivir, con muy poco trabajo, el doble o el triple sobre el precio que ellos han pagado. Creo además, que el mal pro-

venga de la fuerte exportación que se hace de nuestros productos a la Zona del Canal de Panamá. Es indudable que esa exportación será a la larga provechosa para el país, pero ahora, debe limitarse, por lo menos mientras la producción no sea lo suficientemente grande para que pueda salir con holgura no sólo de nuestros mercados sino de la propia zona.

Estoy muy de acuerdo en que el Gobierno debe traer artículos de los Estados Unidos para venderlos a precio de costo, y reglamentar o restringir, por ahora, la exportación de los mismos a la zona del canal mientras esa medida se haga indispensable.

Su labor ha merecido el aplauso general. Yo lo felicito calurosamente.

Su atento y S. servidor.

### Depósito de Maderas de G. H. PAMPER CO.

Ofreemos a nuestros favorecidos un surtido completo en toda clase de maderas de primera calidad, de la zona del Pacífico a precios sin competencia; especialidad en tabloncillo, tablilla molidura, maderas de cuadro, etc.

antes

PACIFIC PAMPER CO.

Teléfono No. 66 - Apartado No. 67

### Alerta, fumadores!

No confíe los puros "Nacionales" legítimos marca registrada de A. González y Co. con los que vende La Nacional con el nombre de Nacionales que son INFERIORES en calidad y elaboración.

EL ADMINISTRADOR

Regio Consolato D'Italia

Sono chiamati alle armi tutti militari iscritti al Corpo Ferroviario classi 1862, 1863, 1865, appartenenti a tutti i Distretti del Regno.

Coloro a lui compete l'obbligo del servizio si devono presentarsi al minor tempo a questo R. Ufficio, per le pratiche corrispondenti al servizio.

San José, 5 de Agosto del 1916.

IL R. Console FELICE SCAGLIETTI.

DIA OFICIAL

CARTERA DE GOBERNACION

Rogelio Amador, respectivamente. Se acordó del primero de agosto en adelante los sueldos de los empleados de la Cárcel de Mujeres, serán como sigue:

- Comandante, Jefe del establecimiento y Economo 650
Directora 450
Capitán 45
Mestra de costura 35
Enfermera 45
Celadora y enfermera 100
policiales a \$50 cu. 100
Corchete 25

Conceder a la Junta Edificadora de la Iglesia de los Angeles, permiso para celebrar tres turnos a beneficio de la misma, con intervalos no menores de tres meses y bajo la vigilancia de la autoridad local.

Se aceptaron las renuncias de los señores Arturo Quesada Soto, Agente Principal de Policía de la Colonia Carmona, y Juan Rafael Guillén Agente de Policía de San Jerónimo de Esparta y yblomar en su reemplazo al señor Ablón Sequiera.

Conceder permiso al Agente de Policía de Puente de Piedra, cantón de Grecia, señor David Rojas Alvarez, hasta por tres meses y nombrarse en su lugar al señor Olimaco Palma Suarez, y al Agte. Principal de Policía de Turisque, señor Liberato Gutiérrez, hasta por tres meses y nombrar en su lugar intrinamente al señor Adriano Badilla.

Permutar en sus puestos por tres meses a los señores Alberto Carazo y Porfirio Pantoja, Jefes Políticos de Oreamuno y Alajuela respectivamente.

Conceder a don Juan Ramírez, Jefe Político de Flores, permiso para separarse de su puesto hasta por tres meses a partir del primero del corriente, y nombrar en su reemplazo, intrinamente, al señor don Esteban Marafes.

CARTERA DE POLICIA

Se acordó aceptar la renuncia presentada por el Agente de Policía de Madre de Dios, señor Tobias Hernández y nombrar en su lugar al señor Teodoro Sobano Alvarez.

Nombrar para Agente de Policía de Hatillo al señor Ricardo Ballester.

Nombrar para Agente de Policía de Desamparados de Aizuela, al señor Joaquín Lara Ugaldé.

Permutar en sus puestos por tres meses a los Agentes de Policía de la Estrella y Las Milas, señores Alfredo Arguedas y \$15 a J. A. Green.

Oficina Dental del Doctor Roberto Jiménez Ortiz. se ha trasladado a la casa situada entre la Ferreteria de Fortich y la Dirección de Obras Públicas, en la misma casa que esta establecida la oficina de la casa Purdy Engineering Co.

Basigó y Alvarado. Avisan a sus amigos y favorecedores que han recibido y venden a precios módicos SACOS VACIOS PARA CAPE 7945

CON EL MISMO AGRADO QUE UN REFRESCO, SE TOMA LA SAL HEPÁTICA. Espulsa la bilis "mala", causa de molestos y peligrosos ataques biliares. Tomándola todos los días, obtiene el mejor estado de limpieza del estómago e intestinos, sin recurrir a purgantes, que muchas veces producen perjudiciales irritaciones.

El Partido Progresista de Nicaragua

LA PROCLAMACION DE LOS CANDIDATOS DEL PARTIDO PROGRESISTA DE NICARAGUA. SE POSTULA A DON ROSENDO LOPEZ PARA PRESIDENTE Y A DON TOMAS MARTINEZ PARA VICEPRESIDENTE DEL DISCURSO DEL DR. DON SALVADOR CALDERON RAMIREZ EN LA CONVENCION.

"El Imparcial" de Managua, en su edición de 28 de julio próximo pasado da los siguientes datos acerca de las labores del Partido Progresista, que nos parece útil reproducir para que los lectores de este diario estén al tanto de las distintas manifestaciones de la vida política nicaragüense en estos momentos en que se debate el problema electoral.

EL CANDIDATO PROGRESISTA

Don Rosendo López es un octogenario honorable, natural de Rivas; en la sonriente ciudad meridional ha

HORMOTONE

Como ya creó un niño y la madre te cooperó su salud. Lo que nos hace un reputado médico de los Estados Unidos.

Setiembre. La señora W tenía un niño de 6 meses y durante ese tiempo no tenía bastante leche para satisfacer al niño que era "extremadamente flaco y débil". La señora W dice que nunca ha tenido tanta leche, pero no tanta que pueda satisfacer al niño de una sola vez. El niño ha estado enfermo algún tiempo, debido a la mala nutrición de leche condensada. Esta muy flaco.

20 de Octubre. Dice la señora W que se ha quedado su HORMOTONE. "No sé algunos días y que el niño no está tan satisfecho con el pecho, que aunque la leche es blanca no es tan buena como, cuando tomaba el HORMOTONE." 21 de Octubre. La señora W dice "desde que el niño nació ya son siete meses su pecho derecho no tenía leche y le dolía mucho y desde que esta tomando HORMOTONE, tiene leche, no le due y el niño se alimenta de estado."

28 de Noviembre. El niño está grandísimo y con cara oval y piel blanca. La señora W continúa tomando HORMOTONE. La madre y el niño duermen mejor por la noche. El niño tiene mejillas rojas.

Nuestros productos son opoterápicos ya que la Otopera es el tratamiento médico científico de mayor "valor" que se conoce, pues ella constituye el "único" y "expresivo" de la más reciente conquista de la medicina moderna. La Otopera es un método terapéutico que se vale de los agentes medicamentosos que producen los órganos y tejidos animales y los jugos extraídos de ellos.

Nuestras puestas y nuestros brazos están abiertos a la humanidad doliente y es nuestro propósito firme atender debidamente a todo el que acuda a nosotros pidiéndonos folletos descriptivos y mandándonos cinco centavos oro americano en sellos de correo de cualquier país, para gastos de franquicia, a G. W. CARRICK CO., 23-27 Sullivan St. Departmento Dr. No. 16 New York, le remearemos una caja con muestra de HORMOTONE. Nuestro medicamento se vende en las principales boticas y con toda seguridad en San José: Hermann y Zeledón.

pasado los años de su vida. Los vestes al extranjero a mas de la educación recibida, han contribuido a formar un cerebro de amplias y puras ideas. Es metódico en todos sus actos, al extremo de registrar sus acciones más pequeñas por una estricta disciplina.

Su capital es de un millón de dólares. Tiene en Rivas valiosas propiedades de café, cacao y ganadería. Cuando el año era un Juente de riqueza nacional, el señor López lo explotaba en gran cantidad. Una de sus haciendas contiene la mayor presa de Nicaragua, en Ochozomo; sobre sus cimientos, a altura considerable, pueden circular coches, su construcción costó cuadrata mil dólares.

El candidato progresista es uno de los hombres de más espíritu en el país.

EL DISCURSO DE CALDERON RAMIREZ EN LA REUNION EFECTUADA PARA DESIGNAR LOS CANDIDATOS DEL PARTIDO.

Nos hemos reunido aquí en este recinto muchos ciudadanos nicaragüenses, afín de traducir en la realidad nuestros anhelos de democracia. Nos presentamos agrupados al rededor del pabellón nacional y en sus pliegues hemos escrito estas palabras sencillas pero que forman la sinámbra de nuestro programa político. Probidad, Trabajo y Desinterés. Probidad que significa bondad, rectitud de ánimo, integridad y honradez en el total de acciones amorosas y coherentes que habla de acciones amorosas y coherentes de que habla Spencer y que se llama conducta moral.

Y deberá fularse a sífrica y amable virtud no en la intención sino en las obras: no sólo en la palabra sino en los hechos con, el propósito firme de dar una nueva orientación a la vida nacional.

Para coronar nuestras aspiraciones de progreso y de adelantos, es necesario ejercitar asimismo la nobilísima virtud del trabajo. Disciplinar nuestras energías es una labor persistente y fecunda.

Y debemos eliminar también de nuestras conveniencias personales. De ellas se deriva la otra palabra de nuestro programa: el Desinterés.

No queremos el poder público como una prebenda, sino como una tarea de altísima responsabilidad moral. Somos hombres de principios y creemos que el ideal calza las almas.

Polemias ser vanocidas en esta campaña lid, podemos muy bien no conseguir las palmas del triunfo; pero hay derrotas—como decía el gran Emperador—que no quitan títulos a la gloria.

Tenemos suficiente savio moral para afrontar los mayores pelagos y las más hondas amarguras; y siempre nos quedará la satisfacción de haber desistido en los surcos de nuestra heredad, en los campos espirituales de Nicaragua, la simiente de ideales que en un porvenir, más o menos lejano, dará frutos de libertad.

Essa cualidade, que encerrava las palabras Probidad y Trabajo resplandecen en don Rosendo López y don Tomás Martínez. Son tipos representativos de nuestro partido. I a más alta personalidad de nuestro grupo. Por eso, deseando homenaje a sus meritas virtudes, yo pido a mi congeneracion que los proclame como candidatos para Presidente y Vicepresidente respectivamente, en el próximo período constitucional.

El señor López tiene los virtudes de una vida imaculada. Don Tomás Martínez, mi distinguido amigo tiene la misma ejecutoria. "Ha sido además, el espíritu entusiasta que ha dado vida al resturgimiento del progresismo.

Nuestra senda está llena de dificultades y por eso necesitamos la concurrencia de todas las energías y el apoyo de todos los hombres de pensamiento y conciencia de Nicaragua. Por esa misma razón el progresismo habrá de tener un solo corazón para servir y aliviar los infortunios de la Patria, una sola inteligencia para resolver los gravísimos problemas que tenemos por delante, y una sola virtud, irreductible e indomable, para llevar a cabo nuestros principios de reforma.

Para concluir, y antes de despedirnos de nuestros amigos, quisiera reformar a sus hogares, llevando el encargo de proponer por lo de la República nuestro ideal, que ponere de manifiesto la impresión que hizo vibrar mi espíritu en presencia de los de los monumentos que el pueblo británico consagró en Londres a Horacio Nelson.

Las líneas severas y alivas se desataban, significaba en un día primavera, y el sol con sus átomos de oro acariciaba el bronce glorioso. Al que paladino fue consagrado por la victoria y por la muerte en la épica jornada de Trafalgar.

Al acercarme al pedestal, sobre el cual se detaca el bronce, dije esta sencilla y sentida sentencia: "Inglaterra espera que cada uno cumpla con su deber". La misma frase que lanzó a sus compañeros momentos antes de la batalla.

Pues bien, señores, hagamos propia la frase del Almirante inglés y al pie del monumento ideal que hoy ele vamos en nuestra existencia política grabemos las mismas palabras: "Nicaragua espera que cada progresista cumpla con su deber".

—El doctor don Constantino Herdosa y su señora esposa doña María Cristina, se encuentra de paso en Honduras, en donde permanecerán dos meses.

ENGLISH SECTION Fleet of Zeppelins bombard Eastern counties of Britain

PRESS COMMEMORATES ANNIVERSARY

PARIS 2.- The press commemorates the second anniversary of the war by publishing special articles and messages of praise written by prominent persons in both the Entente and neutral nations, including the Kings of Serbia and Monte Negro, Admiral Jellicoe, Charles E. Hughes, Elihu Root, General Cadorna, Premier Bismarck, General Alexieff and the Russian and Belgian Premiers.

QUESTION PUBLISHED

LONDON, 4.- The Press Bureau states that from the German airmen who raided the eastern coast either did not know the course they took or else their report was altered after reaching Germany. In either case, however, there is no need to express any surmise.

ANXIOUS OVER BREMEN

NEW YORK, 4.- The North German Lloyd Steamship Company is showing great anxiety over the safety of the Bremen, the latest ship of the Deutschland, whose cargo, it is said, is worth \$16,000,000.

GERMAN AIRSHIPS BOMBARD ESTUARY OF THE THAMES

LONDON, 4.- (Official). At 1.31 yesterday morning, a number of the enemy's airship bombarded the country around the estuary of the Thames. A little before midnight the raiders were reported to have crossed the coast along the eastern and southeastern counties.

NEW YORK, 4.- The North German Lloyd Steamship Company is showing great anxiety over the safety of the Bremen, the latest ship of the Deutschland, whose cargo, it is said, is worth \$16,000,000.

GERMAN AIRSHIPS BOMBARD ESTUARY OF THE THAMES

LONDON, 4.- (Official). At 1.31 yesterday morning, a number of the enemy's airship bombarded the country around the estuary of the Thames. A little before midnight the raiders were reported to have crossed the coast along the eastern and southeastern counties.

NEW YORK, 4.- The North German Lloyd Steamship Company is showing great anxiety over the safety of the Bremen, the latest ship of the Deutschland, whose cargo, it is said, is worth \$16,000,000.

GERMAN AIRSHIPS BOMBARD ESTUARY OF THE THAMES

LONDON, 4.- (Official). At 1.31 yesterday morning, a number of the enemy's airship bombarded the country around the estuary of the Thames. A little before midnight the raiders were reported to have crossed the coast along the eastern and southeastern counties.

NEW YORK, 4.- The North German Lloyd Steamship Company is showing great anxiety over the safety of the Bremen, the latest ship of the Deutschland, whose cargo, it is said, is worth \$16,000,000.

GERMAN AIRSHIPS BOMBARD ESTUARY OF THE THAMES

LONDON, 4.- (Official). At 1.31 yesterday morning, a number of the enemy's airship bombarded the country around the estuary of the Thames. A little before midnight the raiders were reported to have crossed the coast along the eastern and southeastern counties.

ANXIOUS OVER BREMEN

NEW YORK, 4.- The North German Lloyd Steamship Company is showing great anxiety over the safety of the Bremen, the latest ship of the Deutschland, whose cargo, it is said, is worth \$16,000,000.

GERMAN AIRSHIPS BOMBARD ESTUARY OF THE THAMES

LONDON, 4.- (Official). At 1.31 yesterday morning, a number of the enemy's airship bombarded the country around the estuary of the Thames. A little before midnight the raiders were reported to have crossed the coast along the eastern and southeastern counties.

NEW YORK, 4.- The North German Lloyd Steamship Company is showing great anxiety over the safety of the Bremen, the latest ship of the Deutschland, whose cargo, it is said, is worth \$16,000,000.

GERMAN AIRSHIPS BOMBARD ESTUARY OF THE THAMES

LONDON, 4.- (Official). At 1.31 yesterday morning, a number of the enemy's airship bombarded the country around the estuary of the Thames. A little before midnight the raiders were reported to have crossed the coast along the eastern and southeastern counties.

NEW YORK, 4.- The North German Lloyd Steamship Company is showing great anxiety over the safety of the Bremen, the latest ship of the Deutschland, whose cargo, it is said, is worth \$16,000,000.

GERMAN AIRSHIPS BOMBARD ESTUARY OF THE THAMES

LONDON, 4.- (Official). At 1.31 yesterday morning, a number of the enemy's airship bombarded the country around the estuary of the Thames. A little before midnight the raiders were reported to have crossed the coast along the eastern and southeastern counties.

Zapateros

De nuevo ofezco a mi numerosa clientela y partijares en general el famoso BETUN de CERA, para lavar las suelas de Calzado, que tanto han trabajado por malito, no pudiendo contar, unminutando al público ciertos componentes de dicho medio del alcohol, que no hacen sino solamente dañar la suela del calzado, por lo tanto garantizo que este articulo es Extranjero y no daña la suela ni el cuero del Calzado.

Llaja en cinco minutos, economiza tiempo y dinero, al zapatero. Tiene y ablanda rápidamente el cuero viejo dejándolo como nuevo. Tiene y ablanda los anuses dejándolos como nuevos. Para limpiar los zapatos ningún betún lo supera, una gota es suficiente para limpiar un zapato.



UNICO DEPÓSITO: Almacén de Materiales para Zapatería. MARIA V. DE CARBONI. SAN JOSE C. R. APARTADO 700. TELEFONO 510. Ciudad con las imitaciones hechas en el país. 9530

PRECIO AL ALCANCE DE TODOS

Cahuña es el porvenir de Costa Rica

Así es por esto que toda la gente de Limón se va a Cahuña. Tengo de venta 500 hectáreas de terrenos propios para agricultura a precios de ocasión, al contado o a plazo; tomen nota los señores agricultores y finqueros.

Dirigirse al encargado D. Fernando Asch, teléfono No. 743 a don O. Carr Sittenfeld en su oficina. NOTA: tengo también de venta terrenos en Talamanca, Estrella y Tortuguero. 9732 2 a 16 ag.

Depósito de Maderas

"EL COYOLAR" MINOR C. KEITH

Surtido completo de las mejores maderas del país. Variedad en molduras y traslapes. Calidad y precios sin competencia. SE ATIENEN CON ESPECIALIDAD CONTRATOS. Calle Central—150 varas al Sur del Parque Central, contiguo a la Panadería "La Josefina"—Apartado No. 325.—Teléfono 140. 539. 8399-3 feb.

QUINA-LAROUCHE

TÓNICO, RECONSTITUYENTE Y FÉRRUGO Recomendado por todos los Médicos.

LA QUINA-LAROUCHE es de sabor muy agradable y contiene todos los principios de las tres mejores especies de quinas. Es superior con mucho a todos los demás vinos de quina y es reconocido por las celebridades médicas del mundo entero como el Tónico y el Reconstituyente por excelencia en los casos de: DEBILIDAD, AGOTAMIENTO, FALTA DE APETITO, DISPEPSIA, CONVALESCENCIAS, CALENTURAS

DE VENTA EN TODA BUENA FARMACIA. Exóticas LA VERDADERA QUINA-LAROUCHE

LIBRA A UN COLON MANTEQUILLA PURA MARCA "COLIBLANCO" A. G. S. Martes y Viernes en la LECHERIA-CENTRAL y TRAMO DEL MERCADO

LA VELOCE

NAVIGAZIONE ITALIANA A VAPORE LINEA DE GENOVA A PUERTO LIMON. —El rápido y magnífico vapor "EUROPA" de 5000 toneladas zarpará de Limón aproximadamente el 6 de Agosto para GENOVA, tocando en Colón, Curazao, Puerto Cabello, La Guayra y Tenerife. Se ofrecen descuentos liberales a los pasajeros de camarotes superiores en Plataformas, LITS CASYALONE, etc. etc. en la forma de cuatro o más personas. Los vapores de "va compañía tienen buenas comodidades y están provistos de inalámbrico sistema "Morse". Para otros informes dirigirse a MARDURO & SONS—Agentes en Limón.—En San José con JACOBO A. ROBLES, Sub-Agente. —(Oficina en el Pasaje Nuevo, Jiménez). Sub-A. P.L.10-7935.